Remarquez-vous les beautés exceptionnelles qu'Allah a créées pour vous ?

La plupart des gens feraient plus ou moins les mêmes remarques à propos de "la vie de ce monde". En général, la majorité des gens décrivent la vie comme étant un cycle monotone. Ils disent simplement que la vie est composée d'événements ordinaires et d'attentes classiques. En effet, leur regard sur leur propre vie reflète parfaitement cette description. Que ce soit favorable ou pas, ils s'habituent à tout ce qu'ils vivent dans la vie et s'adaptent rapidement à cela. Ils réagissent comme s'ils avaient perdu tout leur sens d'excitation. Ils interprètent toutes les beautés qui les entourent comme étant des



événements ordinaires qui doivent se produire dans le cours normal de la vie. C'est pour cette raison qu'ils ne peuvent pas remarquer leurs extraordinaires aspects et beautés.

Dans le Coran Allah décrit la situation de ces gens comme suit :

Et le jour où ceux qui mécru seront présentés au feu (il leur sera dit) : "Vous avez dissipé vos [biens] excellents et vous en avez joui pleinement durant votre vie sur terre : on vous rétribue donc aujourd'hui du châtiment avilissant, pour l'orgueil dont vous vous enfliez injustement sur terre, et pour votre perversité." (Sourate al-Ahqaf, 20)

Allah rapporte que dans l'au-delà, Il n'accordera aucune bénédiction à ceux qui approchent toutes les beautés, la bonté, les événements joyeux et agréables qu'ils vivent dans la vie avec une certaine insouciance et ne sont pas touchés par eux.

Le regard des croyants sur la vie de ce monde est totalement différent de ces personnes qui perçoivent les événements presque derrière un voile de sommeil. Pour les croyants « la vie de ce monde » est une vie pleine de surprises, de beautés, de bienfait et de sagesse. Le fait qu'Allah les enferme avec les manifestations de Sa moralité d'une infinie beauté et uniquement d'attributs supérieurs permettent aux croyants de ressentir leur vie avec beaucoup d'excitation et d'enthousiasme. A chaque moment, ils goûtent la joie de reconnaître une autre beauté qu'Allah a créée et les manifestations de Sa miséricorde infinie.



Les incroyants sont tout simplement inconscients de cette grande bénédiction et ils en sont privés. A chaque moment, Allah crée des beautés exceptionnelles avec de nombreux détails qui ne peuvent être perçus seulement avec la foi et la conscience. Grâce à ces événements que seules les personnes qui ont une vision fidèle peuvent voir, Allah fait sentir à Ses serviteurs Sa proximité vis-àvis d'eux. Avoir le sens de cette proximité est un grand plaisir et une bénédiction pour un croyant. Parfois la venue à l'existence d'une apparence ordinaire, quotidienne qui survient à l'esprit, la rencontre en face à face avec une bénédiction d'une manière imprévue que l'on voulait par la prière et parfois la rencontre d'événements agréables prédestinés par Allah, sont de grandes bénédictions, de l'alimentation pour la pensée et des instruments de rapprochement d'Allah.

Dans le Coran, Allah rappelle à Ses sincères serviteurs au sujet de Sa miséricorde infinie sur les gens, rapporte qu'Il est le Protecteur et l'Assistant absolu des croyants et qu'Il répond aux prières sincères. Par conséquent, un croyant est constamment conscient des manifestations de la miséricorde d'Allah. Même face à la souffrance et aux difficultés, il sait que ce sont des beautés spécialement créées pour lui. Cependant, Allah crée aussi des beautés particulières, des signes montrant l'existence de prédestination et des détails qui dissiperont sa voie habituelle de perception, qui l'étonnent et lui accordent une grande foi fervente. Dans chacun

de ces événements le croyant goûte la profonde exubérance et le plaisir de voir la manifestation de la miséricorde infinie d'Allah, Son amour, Sa proximité et Sa liaison chaleureuse avec Ses serviteurs. Son âme et son corps sont couverts d'amour d'Allah et de Sa passion. Comme il continue à voir les manifestations de la puissance infinie d'Allah, que notre Seigneur est capable de tout faire, qu'Il est infiniment miséricordieux et compatissant, sa proximité à Allah augmente encore plus.

Mais pour un croyant, pour éprouver une telle exubérance de la foi, il n'a pas besoin d'assister à de grands événements ou de rencontrer des bénédictions sans précédent. Parfois les incidents en apparence ordinaires ou insignifiants comme rencontrer quelque chose de très souhaitable au moment même où cela survient à l'esprit, entendre la réponse d'une question à un moment où l'on est désespérément dans ce besoin ou se faire offrir un aliment qu'il aime à un moment inattendu, peuvent également survenir. Les incidents en eux-mêmes peuvent être insignifiants mais le sens de ces incidents qui sont en fait des plans prédéterminés par Allah sont très importants. Ces sont toutes des manifestations prédominance infinie d'Allah, de Sa miséricorde infinie. Ils révèlent qu'Il est tout le temps avec Ses serviteurs et qu'Il voit tout et sait tout. Chacun de ces détails sont des beautés exceptionnelles qu'Allah a créées pour assurer à Ses



serviteurs qu'ils L'aiment avec ferveur, pour leur montrer Sa proximité. Le témoignage de ce grand fait est un moyen qui suscite beaucoup d'enthousiasme pour les croyants et les rapproche d'Allah.

Et quand Mes serviteurs t'interrogent sur Moi... alors Je suis tout proche : Je réponds à l'appel de celui qui Me prie quand il Me prie. Qu'ils répondent à Mon appel, et qu'ils croient en Moi, afin qu'ils soient bien guidés. (Sourate al-Bagarah, 186)

https://www.harunyahya.info/fr/articles/remarquez-vous-les-beautes-exceptionnelles-quallah-a-creees-pour-vous